

## Impresiones de viaje

---

Me parece que sería muy conveniente que los niños de vez en cuando pudiésemos verificar algun viaje, por lo mucho que en ellos puede aprenderse, si el que viaja se fija en lo que vé.

Hace un año que fui á Badalona por la fiesta mayor, que fué muy lucida. Cuarenta y nueve coros de Clavé cantaron á la vez acompañados por la banda del Asilo Naval y la de Badalona, produciendo un efecto maravilloso.

Terminada la fiesta, fuimos á Barcelona y visitamos el Parque, que me gustó en extremo; vimos la colección zoológica, en la que figuran el elefante, el tigre, el león, el avestruz y otros muchísimos animales que yo no habia visto jamás.

Al regresar á Cassá, pasamos por el litoral, haciéndose el viaje muy agradablemente, pues á mas de que los coches del tren son muy cómodos, se recrea la vista contemplando el mar y las lindas poblaciones de la costa, entre las que figuran Mataró, ciudad industrial, Arenys, en cuya estación venden los chicos las célebres peladillas, Caldetas de hermosas quintas, etc., etc.

*Francisco Gruart y Xiberta.*

---

## Paseos y excursiones escolares

---

Los paseos y excursiones escolares son correrías que se hacen con un fin determinado, esto es, con un fin educativo é instructivo á la vez, pues no solo se atiende á la educación física, sino también á la intelectual y moral.

Las ventajas que respecto á la educación física reportan son evidentes, porque á los niños les es necesario respirar el aire puro del campo; que jueguen, disfrutando de los beneficios que